



CEDIDA

SE DISCUTE ACUERDO CON SQM.

## Consulta Indígena inicia la segunda semana de reuniones en SPA

● Corfo inició ayer la segunda semana de reuniones de la Consulta Indígena con las comunidades y asociaciones originarias de San Pedro de Atacama, por efecto de las modificaciones que la Corporación realizará al contrato de arrendamiento que mantiene con la minera SQM Salar en la zona.

Empresa que a su vez, como parte de la Estrategia Nacional del Litio que impulsa el Gobierno, avanza en un acuerdo con Codelco para la exploración, explotación y comercialización conjunta de litio en el Salar de Atacama hasta el año 2060.

La segunda reunión de la Etapa de Planificación de la Consulta Indígena que ayer se desarrolló en la comunidad de Peine, continuará hoy, desde las 09.30 horas, en la sede de la comunidad del Ayllu de Solcor. Mientras que el jueves, desde las 09.30 horas, tendrá lugar en la sede del Ayllu de Cucuter.

El viernes, en tanto, la reunión tendrá lugar en la comunidad de Toconao, desde las 09.30 horas, en el Gimnasio Techado del poblado.

Cabe recordar que en la cuenca del Salar de Atacama existen 18 comunidades atacameñas, las que en la primera serie de reuniones de la semana pasada, expresaron su preocupación, pues la Agencia cifró en 100 días hábiles el plazo para cumplir el proceso. Tiempos que para algunas pueblos es demasiado acotado, dado que se discute el futuro del Salar para los próximos 35 años. ☞